

# EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, I.

## TIENDA DE TEGIDOS

DE LA

### VIUDA DE BAÑOS

PLATERIA

Verdaderas gangas y saldos recibidos recientemente para la presente temporada.

#### De ocasión

Percales y cretonas á 25 céntimos.  
Batistas distintas clases también á 30 céntimos.  
Céfiros y vichís gran variedad á 40 céntimos.

#### Atención

Pañuelos de Manila, 4 ramos de pájaros á 10 pesetas.  
Pañuelos de Manila, 4 ramos de chinos á 20 pesetas.  
Pañuelos de manila grandes para tajar á 25 pesetas.  
Pañuelos de Manila negros lisos de 20, 25, 30, y 35 pesetas en adelante.  
Lomense y variado surtido en faldas á 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 10 pesetas.  
Variado é inmenso surtido en camisas blancas y color para caballeros, rizadas, lisas con y sin cuellos á 2, 3 y 3:50 pesetas.  
Mantillas blanda negras, 3 varas á 5 pesetas.  
Mantillas Santilli y tul á 6 pesetas.  
Alpacas para señoras, con dibujo y lisas, un gran surtido.  
Trages de lana y Alpaca para caballeros, gran surtido y muy baratos.

### VISITAD ESTA CASA

Precios fijos para los géneros que se detallan; precios y ventas al contado  
**Se oiera á las 9 en punto**

## AL DIA

### EL SANTO DE MAÑANA

Si buscas milagros mira...  
Mira la limosna que dá todos los meses el cepillo que hay en la Catedral en donde se venera á San Antonio.

Mira lo que dicen las papeletas que en aquella urna se depositan por personas que han recibido favores especiales.

Mira si todo esto no tiene algo de milagroso y de estupendo. Porque no es un día, ni una semana, ni un mes, sino que es todo el año y de varios años esa lluvia de favores que San Antonio hace á los que en él se encomiendan y que estos agradecen convirtiendo en fuente de socorro el cepillo del Paduano.

Se entra en la Catedral y la capilla que nos atrae, con más dulce violencia, es aquella en que está la magnífica imagen de San Antonio que trazó el gran Salzillo.

Aquella imagen está sentida. Tiene la vida del artista y los candores juveniles del santo; y no deja de influir, aquella belleza realizada, en la que se han compenetrado dos ideales, en la piedad y devoción de los fieles. Allí van los que tienen penas á pedir consuelos; y los que sienten grandes necesidades, á demandar remedio.

Allí se dá siempre audiencia, se pide en secreto y se provee á todo.

También lo pueden decir los murcianos, y contrastar dos hechos: que conforme se ha aumentado la devoción á San Antonio, por medio de la generosa y eficazísima limosna titulada «El Pan de San Antonio», se han aumentado también los favores que el santo reparte.

San Antonio está por aquello de «Obras son amores», y no dice *Do ut des*; sino «doy para que deis á los necesitados».

Así como una estrella se diferencia de otra estrella por la intensidad de sus resplandores, así unos santos se diferencian de otros. El del día de mañana es de primera magnitud: su imagen, como su nombre, están en los palacios y en las moradas más humildes: lo adoran en los claustros las religiosas y lo invocan los desgraciados de las cárceles y de los presidios. Están los santos como San Antonio, tan cerca de Dios, que desde la tierra los confunden muchos con el Todo-Poderoso. Y, si no lo confunden, es que no le temen como á Aquel. Parece, que San Antonio es ageno en el cielo á todas las cosas de Justicia y solo tiene el Ministerio de Gracia.

San Antonio es el santo de la juventud y de los primeros amores que son los más puros; por eso él representa la juventud eterna contra la cual no tiene poder el tiempo, y la pureza invulnerable á todos los deseos impuros. A él no se le abren los cielos ni se le presentan las visiones celestiales como á los ascetas. El mismo Redentor quiere igualarse á él de algún modo apareciéndosele Niño-Jesús, para que el santo pueda tenerlo en sus brazos y El aspirar el perfume de aquella mística azucena.

## NOTAS MADRILEÑAS

Las noticias llegadas por el último correo de Fez, que alcanzan al día 5, afirman que la kábila de Aid-Chegruchen se ha sublevado.

A combatirla salió el prestigioso kaid Omar Yusi, el cual murió en el combate.

Esta muerte considérase como perjudicial para la paz interior del Imperio, pues el referido Omar Yusi era uno de los partidarios más fieles de la causa del Sultán Abdelaziz, y uno de los más firmes sostenes del trono del combatido monarca.

Asegúrase también que el kaid Maclean está gravemente enfermo.

Han salido comisionados del Gobierno para notificar á Raisuli las concesiones que le ha hecho el Sultán y con objeto de recuperar á los cautivos.

Dúdase mucho que los Estados Unidos concedan su protectorado á Raisuli, como este pide, y según personas bien autorizadas, hay pruebas patentes de que los norteamericanos no piensan en tal cosa.

Continuamos sin ninguna noticia oficial de Port-Arthur, y solamente se reciben despachos de Chefu en los cuales nadie tiene fe.

Insistese en afirmar que las armas rusas han tenido una gran victoria, pero nadie concreta, en los centros oficiales, nadie dice una palabra y se limitan á reproducir la versión particular sin confirmarla.

El entusiasmo ha decaído con la falta de noticias oficiales y más al saber que el ejército del general japonés Oku prosigue su marcha hacia Port-Arthur.

La noticia de la salida de las tropas que guarnecen Port-Arthur es poco verosímil, pues la plaza tiene solamente 20 000 hombres y los japoneses la sitian con más de 100.000.

Una salida, en esas condiciones sería de dudosos resultados y com-

prometería seriamente á la plaza, pues el enemigo ocupa excelentes posiciones y tiene numerosa artillería.

Los militares con quienes he hablado me dicen que á juicio suyo no comenzará el sitio formal hasta dentro de unos días, pues los japoneses no han tenido todavía tiempo para transportar y emplazar la artillería de grueso calibre, labor difícil por ser la región que rodea Port-Arthur muy accidentada.

Esperaase con ansiedad los despachos oficiales.

Dicen de New York que el capitán de un vapor americano asegura que se cruzó en alta mar con un buque que conducía sobre el puente un buque.

Créese que el barco conducido sea el submarino «Protector», pues hace tiempo se dice que el Japón ha adquirido dicho barco.

La cuestión relativa á la Sede de Valencia está en la actualidad en suspenso por parte del Vaticano, pues no se ha reunido el Consistorio, sin duda porque éste, temiéndose que ocupar de la provisión de Sedes vacantes en Francia, lo aplaza para más adelante, dado el estado actual de las relaciones entre la Corte pontificia y la vecina República.

## LOS PANTALONES DE SEÑORA

Con motivo de un pleito entablado por cierta célebre actriz francesa contra un comerciante de París, que reclamaba por unos pantalones de señora cientos y cientos de pesetas, el defensor de la demandante ha expuesto curiosas noticias acerca de dicha prenda, cuyo centenario se cumple este año precisamente.

La invención es inglesa. En 1804, parece que se puso en moda en Londres obligar á vestir unos pantalones interiores á las niñas que asistían á los gimnasios, uso que se generalizó enseguida.

De Inglaterra se extendió la moda al Continente, y en tanto que las damas inglesas empleaban en sus pantalones telas vulgares, las francesas usaban la batista profusamente adornada de encajes y puntillas, que le daban apariencia vaporosa y multiplican hasta lo increíble el valor de la prenda.

Hé aquí un centenario que, sin el abogado francés, hubiera pasado inadvertido, apesar de su innegable importancia, por la cual merece perpetuarse en bronce y mármoles.

¿Quién pensara que las mujeres habían de olvidar un centenario de transcendencia tal?

